
（６月５日）第４７回例会報告

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ４２名 ・欠席数 ２０名
・当日出席率 ７５.００％ ・前々回修正出席率 ９６.１５％
＜欠席会員＞天野､檜垣(圭)､檜垣(巧)､吉良､光藤､村上(修)､越智(健)､尾越､佐々木､

佐藤､白石(天)､寺町､八木
〔免除会員〕原､松本､中川､瀬野､曽我部､吉田､山之内
＜５／22欠席補填＞(5/17地区大会)濱田､飯､渡邉(一)､(5/18地区大会)近藤(正)､松木､

光藤､宮本､田中､(5/20今治南)天野､越智(務)､尾越､佐伯､白石(洋)､玉井､
渡辺(昜)､(5/20IAC)佐々木､(5/22新橋)八木､(5/26今治北)川上､白石(天)

冒頭、大澤会長から篠永ガバナー補佐、野口次年度ガバナー補佐エレクトの紹介があり
お二人からご挨拶がありました。

◇会長報告・松本ガバナー、石川地区大会委員長から地区大会のお礼状が届いています。
・次々年度ガバナーノミニー候補者に今井正信氏（観音寺ＲＣ）が指名されました。
・先週、前神寺で執り行われた佐々木パストガバナーの本葬に４人で参列しました。

◇幹事報告・高知ロイヤルＲＣから認証状伝達式の案内が来ている。６月27日(金) 16:00
～20:00、ホテル日航高知旭ロイヤルにて。出来るだけ多くのご参加を。

・東予ＲＣから「家訓・社訓集」を頂きました。
・別府中央ＲＣがホームページを開設しました。http://www.beppu4rc.jp/chuo/

「 」 、・６月26日(木)の本年度最終例会は今治国際ホテル１階 伊予路 松の間で18:30～
夜間例会とします。

・回覧物；ＲＩより他団体との協力関係について、他クラブ週報、他
◇雑誌委員会報告・ ロータリーの友 ６月号」の紹介 （松木委員長）「

「ロータリーの友 ６月号」表紙の女性画家の日本画は写真かと思うほど、ぐいぐ
いと吸い込まれた。横組では12Ｐのガバナー座談会、32Ｐのポリオ・キャンペーン
報告、40ＰのＲＩ会長インターシティー・ミーティング随行記など。縦組では４Ｐ
の心に花を咲かそう、13ＰのＩＭのあり方などをよく読んで欲しい。１Ｐの「ロー
タリーとは」は同じ原稿だが、毎号読んで気持ちを新たにしています。

「私の野球人生」 矢野暢生会員会員卓話
私が野球を始めたのは小学５年の時。体が大きく、左利きでピッチャーに。当時は来島

に住んでいた。今治西高へ進学したが、帰りの船の最終便は午後７時半しか無く、野球部
、 「 」に入りたいのを諦めていたら 当時の壷内監督が 練習は７時までで良いから入らないか

と言ってくれて念願が叶った。入部した同級生は７人いたが２年になると自分１人になっ
。 。てしまった 夏の大会は北四国大会まで勝ち進んだが高松商業に負けて甲子園へは行けず

それが終わると３年生は抜けて部員は自分１人に。秋・春の大会は他の運動部員をかき集
めて何とか出場した。３年夏は重松部長の尽力で部員を増やし部員だけで出場できた。高
校時代はこんな状態だったので大学で本格的に野球をしたくて早稲田大学野球部へ進学。
18人が入部したが半分以上が相当な経歴の持ち主でびっくり。１年夏の練習に、松山から
の飛行機が欠航になり集合に遅れて先輩から制裁を受け、もう野球部を辞めようと決心し
た。その時、石井監督に初めて声を掛けられて 「故郷の人は君の神宮の活躍を待ってい、
るよ！」の一言にぐっと来てやり直すことが出来た。２年の春にベンチ入りし、早慶戦で
デビュー。３年ではベスト９に選ばれ、全日本のメンバーにも選ばれて、ハワイ合宿、ア
メリカ遠征に行く経験も出来た。４年の時も全日本のメンバーに選ばれたが、秋のリーグ
戦では法政に２対１で負けた。その時投げ合った相手投手は、あの江川卓だった。ここま
で活躍できたのは西高の壺内監督、部を再建してくれた重松部長、早稲田で辞めることを
思いとどまらせてくれた石井監督が「慈愛の種」を播いていただいたお陰です。

＜来訪ロータリアン＞ 伊予三島ＲＣ；篠永靖司氏（2002-03年度ガバナー補佐）
西 条 Ｒ Ｃ；野口青楓氏（2003-04年度ガバナー補佐エレクト)
今 治 南 Ｒ Ｃ；山本政孝氏

（６月１２日）次回例会

コミュニケーションハンディキャップ研究会〔 「小さな奉仕賞」表彰式 〕
愛媛ＳＧＧクラブ今治支部 を表彰

＜会員誕生日＞ 越智 務氏（６／１６）
＜夫人誕生日＞ 吉良 敏彦氏（６／１６）

〔 献立 ； 健寿司 〕
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